

Wieso?! Wieso gerade ich?!

Von _Yuriy_

Prolog: Prolog

Die letzte entscheidende Schlacht war geschlagen und die G-Revolution waren alle samt wieder in Japan. Mittlerweile bewohnten sie sogar alle das selbe Haus, wobei sich Kai erst doch recht schwer tat, mit seinem Kindergarten, den ganzen Tag zu verbringen. Aber was soll's, sie waren erwachsener geworden, das musste er sich eingestehen. Selbst Tyson ist über die paar Monate etwas ruhiger geworden und nicht mehr so ein großer Morgenmuffel. Jedoch war Kai trotzdem froh darüber, dass sein Zimmer am anderen Ende des Flures lag und nicht direkt neben dem von Tyson. Auch er hatte sich verändert. Er war nicht mehr ganz so kalt und abweisend wie früher und konnte auch mal den einen oder anderen Witz machen. Ja, sie alle waren anders und vor allem er hatte jetzt eine viel positivere Einstellung zum Leben und was es bringen würde...